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Fiscal reconoce reunión con Hermosilla, 
quien le solicitó gestiones por Espinosa 
Valencia había negado contactos con el abogado y ayer se abrió a la posibilidad de inhabilitarse del Caso Audios. 

Matías Gatica Lindsay 

1 fiscal nacional, Ár 
gel Valencia, admitió 
ayer que tuvo una re- 

unión con el abogado Luis 
Hermosilla posterior a su 

nombramiento, la cual fue 
gestionada por el exminis- 
tro Andrés Chadwick, 
quien también participó 
en la cita. La máxima auto- 
ridad del Ministerio Públi- 

co reconoció que allí el pe- 
nalistale solicitó gestiones 
por la causa en contra del 
exdirector de la PDI, Héc- 

tor Espinosa, a lo que él se 
negó. 

Desde que se iniciaron 
las investigaciones del de- 
nominado caso Audios, Va- 
lencia aseguró durante 
meses que no mantuvo 
chats ni conversaciones 
con Hermosilla posteriora 
su nombramiento, el 12 de 
febrero de 2023, y que la 
última vez que habló con 
él fue en julio de 2022. 

Sin embargo, ayer ad- 
mitió a Tele13 radio que sí 
tuvo una reunión con el 
abogado “pocas semanas 
después de yo haber entra- 

doala Fiscalía”, la que ase- 
guró fue “por un tema per- 
sonal”. 

Sobre el origen de esta 
cita, Valencia dijo que 
mientras trabajó en la U. 
San Sebastián, donde per- 
maneció por un tiempo, 
coincidió con Chadwick, 
entonces decano de Dere- 
cho. En ese contexto, cuan- 
do fue propuesto como je- 
fe de la Fiscalía, Valencia 
recordó que hubo una 
campaña en su contra y tu- 

vo “una serie de asuntos 
personales que quedaron 
pendientes, entre ellos la 
relación con abogados que 
yo conocía que habían par- 
ticipado en la promoción 
de otras candidaturas”. Di- 
joquesospechaba que uno 
era Hermosilla. 

Añadió que tras dejarla 
universidad, Valencia le 

dijo a Chadwick, “dile a 
Hermosilla, que había sido 

su socio, que las cosas pa- 
san, los colegas quedan y 
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que yo tengo ningún ante- 

cedente que haya estado 
involucrado en alguna de 
estas prácticas sucias (...) Si 
algún día (Hermosilla) 
quiere tomar un café para 
aclarar este punto, yo en- 
cantado”. 

Valencia relató ayer 
que “a las semanas me lla- 
ma (Chadwick) y me dice: 
*Hoy me llama Hermosilla 

y me dice que quiere jun- 
tarse conmigo para dar ex- 
plicaciones y resolver esas 
asperezas”. 

Ante el revuelo genera- 
do por estos dichos, Valen- 
cia ahondó sobre esto en el 
Congreso. Narró que le res- 
pondió que tenía una agen- 
da ocupada, pero que “po- 

día ser un café antes de ir- 

mea trabajar. Y lo que me 

planteó fue justamente 
esas explicaciones, que no 

había tenido que ver” en la 
campaña en su contra. 

“En esa oportunidad 
(Hermosilla) me dice, 

“aprovechando que esta- 
mos aquí... y me plantea 

tres preguntas o tres co- 
mentarios de causas. Le di- 

je quenoera el momento”. 

Añade que dos no las re- 
cuerda, pero en la tercera 
“me dice que si por favor 
podía dar un vistazo a la si- 
tuación de un eventual 
procedimiento abreviado” 
para el exdirector de la 
PDI, Héctor Espinosa, in- 
vestigado por corrupción y 
quien era representado 
por Hermosilla. 

“Yo le digo que escapa 
de mis atribuciones y que 
como fiscal nacional voy a 
hacer todo lo que esté a mi 

alcance para evitar que de- 
litos tan graves como ese 
terminen a través de un 
procedimiento abreviado 

(..) Nunca más volvía ha- 
blar con el señor Hermosi- 

lla”, dijo Valencia. 
“Fue una conversación 

privada y personal, pero 
me parece que ante las cir- 
cunstancias, pese a ello es 
preferible transparentar- 
la”. Aseguró que esa reu- 
nión “no era para publi- 
carla en la Ley de Lobby” 
porque “no tenía que ver 
con mi función”. 
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Valencia dijo aradio Co- 
operativa que “si hoy me 
pregunto con el diario el 

lunes, sí, hoy día por su- 
puesto que me arrepiento 

(...) Debería haber dicho a 
Andrés Chadwick que me 
basta con lo que me trans- 
mites, muchas gracias”. 

POSIBLE INHABILITACIÓN 

Valencia se abrió a la posi- 
bilidad de inhabilitarse en 
la causa que lleva la Fisca- 
lía en contra de Chadwick, 
quien será llamado a de- 
clarar en condición deim- 
putado en el denominado 

Caso Audios. 
Si bien aclaró que nadie 

le ha pedido inhabilitarse, 
sostuvo que si se lo solici- 
tan “en una situación que 
le afecte directamente, 

considerando la circuns- 
tancia, yo me inhabilita- 
ría”. 

“En nuestra institucio- 
nalidad eso no depende de 
mí, porque el fiscal nacio- 
nal no puede llegar y des- 
prenderse de aquello que 
le resulte incómodo. Se- 

gún nuestra legislación, 
son tres fiscales regionales 

elegidos conforme a un 

procedimiento que esta- 
blece la ley los que ten- 
drían que decidir si se ajus- 
taa derecho”. 

Y sobre la investigación 
contra el exfiscal Manuel 

Guerra por presuntamente 

entregar información so- 
bre diligencias de alta con- 
notación pública a Hermo- 
silla, estimó que es laimpu- 
tación de mayor “enverga- 
dura en contra de una au- 

toridad tan relevante en los 
25 años de existencia del 

Ministerio Público”. 

REACCIONES POLÍTICAS 
Tras revelarse la reunión 
de Valencia con Hermosi- 
lla, el diputado PS Jaime 
Naranjo dijo que “yo lo lla- 
maría a dar un paso al cos- 
tado para evitar cualquier 

acto de confusión o por 
otro lado de desconoci- 
miento de los hechos”. 

Porsu parte el diputado 
RN Andrés Longton recor- 
dó que Hermosilla y Valen- 
cia “son abogados, uno no 
puede condenar de por sí 
las relaciones humanas 
que pueden haber en un 
contexto además profesio- 
nal oenotroámbito de por 
sí” y llamó a no hacer “jui- 
cios apresurados”. 

El diputado UDI Jorge 
Alessandri planteó que Va- 
lencia “tendrá que decir- 

nos si ese encuentro cae en 
las inhabilidades o no” 

El ministro de Justicia, 
Luis Cordero, sostuvo que 
Valencia “ha sido bien ex- 
plícito en relación a la in- 
formación que ha entrega- 

do, nosólo ahora, sino que 
con anterioridad a las con- 
versaciones que tuvo (...) 
Hay quetener cuidado con 
hacer juicios respecto de 
las personas, cuando sus 
trayectorias profesionales 
anteriores explican el car- 
go que actualmente de- 

sempeñan”. 
“Creo en la fidelidad del 

cumplimiento de la fun- 
ción del fiscal nacional. No 
hay ninguna razón para 
quelos hechos sean distin- 
tos a lo que expreso esta 
mañana”, dijo. 0.
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